

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

BAENA, MONTILLA Y PUENTE GENIL, A LA ESPERA

El PSOE exige «agilidad» para resolver la última convocatoria de los Edusi

Isabel Leña 05/05/2018

El PSOE reclamó ayer «agilidad» en la resolución de la última convocatoria de los fondos europeos destinados a estrategias de desarrollo urbano sostenible e integrado, conocidos como Edusi. La secretaria de Política Municipal del PSOE de Andalucía, María Jesús Serrano, denunció ayer el retraso de la resolución de la tercera convocatoria, publicada el 21 de septiembre del 2017 y que debía estar adjudicada el 21 de marzo de este año. De ella están pendientes ayuntamientos como los de Baena, Montilla y Puente Genil, entre otros, que esperan cada uno la llegada de 5 millones de euros, a los que sumarán 1,2 millones que aportan cada uno de ellos.

Tras una reunión con estos alcaldes, Serrano censuró la «mala gestión del Gobierno de España», que da como resultado que «no es posible invertir esos recursos» ni generar empleo. Lo que preocupa al PSOE es el poco tiempo que les queda a los ayuntamientos para utilizar el dinero, solo hasta el 2020. El PSOE teme que «se impute a los ayuntamientos esa mala gestión», en caso de que no les dé tiempo de ejecutar las iniciativas, y que derive en penalizaciones por parte de la Unión Europea. María Jesús Serrano exigió también al Gobierno central que resuelva otra convocatoria existente para municipios menores de 20.000 habitantes para reducir las emisiones de CO2.

Tras la denuncia de Serrano, a la que se sumaron los alcaldes de Baena, Jesús Rojano; Montilla, Rafael Llamas; y la primera teniente de alcalde de Puente Genil, Verónica Morillo; el grupo popular de la Diputación, a través de una nota, exigió al PSOE que haga autocrítica con los fondos Edusi. El portavoz del PP en la Diputación, Andrés Lorite, recordó que el «gobierno del PSOE en la Diputación ha sido el que ha perdido la oportunidad de conseguir fondos para los municipios de la provincia por no concurrir a ninguna de las tres convocatorias».

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Gesta del Ángel Ximénez Avia en los cuartos de la Copa

El conjunto pontanés derrota al Granollers en los penaltis de un partido de infarto



JAVIER VILLANUEVA / MADRID 04/05/2018

El Ángel Ximenez Avia Puente Genil protagonizó la primera sorpresa de la Copa del Rey que se disputa en Madrid, al vencer este viernes al Fraikin Granollers en la tanda de penaltis (2-4) en un choque que concluyó con empate a 27.

En la tanda de penaltis, los porteros del Puente Genil Jorge Oliva, que detuvo una pena máxima a David Resina, y Álvaro de Hita, que forzó el fallo del joven Ian Tarrafeta, se convirtieron en los héroes del equipo andaluz.

Condición que ya se habían ganado, y con creces, durante el encuentro, pues si De Hita, que cerró la primera parte con más de un cuarenta por ciento de paradas, cimentó las esperanzas de sorpresa de los cordobeses, la intervenciones de Oliva en la segunda mitad permitieron al Puente Genil forzar la prórroga. Ese desenlace del partido parecía una quimera tras la buena puesta en escena del Fraikin Granollers, que, con un gran Cañellas en la dirección de juego, fue en el inicio claramente superior a su rival.

Los de Antonio Rama llegaron a contar con una renta de hasta tres goles (9-6) mediada la primera mitad, lo que auguraba un cómodo triunfo de los vallesanos. Nada más lejos de la realidad, ya que entonces irrumpió la figura de Álvaro de Hita, que, con sus paradas, no sólo evitó la escapada del Granollers en el marcador, sino que permitió al Puente Genil dar la vuelta al resultado (10-11) con un parcial de 1-5 en los siguientes seis minutos.

El Granollers poco a poco se dejó enredar en el partido que más convenía al equipo andaluz, un encuentro de ritmo bajo y con preponderancia de las defensas en el que el conjunto de Puente Genil podía sacar ventaja de su veteranía.

El Fraikin Granollers reaccionó en el arranque de la segunda mitad, pero si en el primer periodo fue De Hita quien privó de la ventaja a los de Antonio Rama, en el segundo fue Jorge Oliva quien evitó la fuga del conjunto catalán en el marcador.

Sus paradas permitieron al Puente Genil gozar, incluso, de un último balón para evitar la prórroga, pero un golpe franco de David Jiménez salió desviado, condenando a ambos equipos (22-22) al tiempo suplementario.

En la prórroga, el Granollers, pese a la espectacular actuación del pivote Adrià Figueras, autor de cuatro de los cinco goles de su equipo en el tiempo extra, no pudo con la resistencia de un Puente Genil que nuevamente gozó de un último balón para ganar.

Tampoco acertó en esa ocasión el cuadro andaluz, lo que llevó, tras una igualada a 27, a una tanda de penaltis en la que de Jorge Oliva y Álvaro de Hita propiciaron el triunfo (2-4) del Ángel Ximenez Avia Puente Genil, que tres años después volverá a disputar una semifinal copera.

- Ficha técnica:

27 - Fraikin Granollers: "Bombom" Almeida; Gassama (-), Álex Márquez (3), Marc Cañellas (2), Bernatonis (3), Resina (1) y Figueras (7) -equipo inicial- Guardia (ps), Cabanas (5, 2p), Porras (1), Edgar Pérez (2), Marc García (1), Ferrer (1), Vukasin (-), Da Silva (1) y Tarrafeta (-)

27 - Ángel Ximenez Avia Puente Genil: De Hita; Cuenca (2), Rudovic (6), Revin (-), Chispi (1), Muñoz (3) y Nacho Moya (3) -equipo inicial- Oliva (ps), Costa (1p), David Jiménez (7), Bujalance (-), Juanlu Moyano (-), Moreira (4) y Mario Porras (-)

Marcador cada cinco minutos: 3-2, 5-3, 9-6, 10-10, 10-11 y 13-11 (descanso); 15-13, 16-16, 18-16, 20-20, 19-20 y 22-22 (final tiempo reglamentario); 24-24 (1ª parte prórroga) y 27-27 (final).

Árbitros: Monjo Ortega y Martín Soria. Excluyeron por dos minutos a Marc Cañellas y Marc Garcíapor, del Fraikin Granollers; y a Revin por el Ángel Ximenez Avia Puente Genil.

Incidencias: Encuentro de cuartos de final de la Copa del Rey disputado en el Madrid Arena.

El Ángel Ximénez tumba al Granollers en la tanda de siete metros y pasa a las semifinales de la Copa del Rey

El conjunto pontano forzó la prórroga (22-22), luego los lanzamientos (27-27) para ganar (29-31)



MANUEL GONZÁLEZ @abccordoba: 04/05/2018 22:27h

El Ángel Ximénez Avia de Puente Genil ha ganado (29-31) al Fraikin Granollers en los lanzamientos de la tanda de siete metros este viernes en los cuartos de final de la XLIII de la Copa del Rey de balonmano, que se disputa hasta el domingo en el Madrid Arena, después de empatar tras los 60 minutos (22-22) y también tras el tiempo extra de prórroga (27-27).

El conjunto pontano, dirigido por Julián Ruiz, se ha clasificado para las semifinales de la Copa del Rey por segunda vez en su historia. El Ximénez, que ha dado la sorpresa, se enfrentará al Barcelona, que ha vencido tras remontar en la segunda parte al Recoletas Atlético Valladolid por 34-30. El duelo se juega este sábado (19.00 horas, dial 56 Movistar+). Precisamente, el Ximénez tiene al mismo rival que tuvo en la primera semifinal de Copa de su historia.

El cuadro de Julián Ruiz, arropado por más de dos centenares de irreductibles fieles, advirtió pronto a su oponente de sus intenciones, timbrando su primera ventaja en el luminoso de la cancha madrileña (1-2, minuto 3), al responder David Jiménez con sendos relámpagos al gol inaugural de Rolandas Bernatonis. La consistencia, fiabilidad y firmeza del Ángel Ximénez propiciaron un equilibrio en el marcador, únicamente quebrantado por mínimas diferencias.

La efectividad de Rudovic y el sobresaliente rendimiento en la portería de Álvaro De Hita, que alcanzó su apogeo al rebasar el 44% de efectividad, brillaban en un Ángel Ximénez, contrarrestado, por las irrupciones de efectivos como David Resina, Álvaro Ferrer y Álex Márquez. Sustentando su método en contragolpes y acciones individuales, la escuadra catalana estampó su margen más holgado en el primer capítulo (9-6, min.14), tesitura que precipitó el tiempo muerto requerido por el entrenador Julián Ruiz.

Galería de imágenes

La pausa impulsó al Ángel Ximénez, trazando un parcial de 0-3, radicado en la responsabilidad defensiva y en los aciertos de Nacho Moya, Cuenca y Rudovic, hasta restaurar la homogeneidad (9-9, min.18).

El avance verdiblanco –colores elegidos por el Ángel Ximénez por su condición de único representante andaluz en la final-8- se afianzó, liderado por un De Hita pletórico y un Rudovic superlativo, obligando al entrenador Antonio Rama a detener el partido ante el imparable progreso de su oponente (10-11, min.21). Este paréntesis también favoreció a sus peticionarios y el Fraikin Granollers retornó a vestuarios sobresaliendo, levemente, en el luminoso (13-11, min.30)

Álvaro Cabanas, prominente en el segundo tiempo, el portero César Almeida y Jorge da Silva, interesante revulsivo intensificaron, en la reanudación, la distancia de mayor enjundia para el Granollers (15-11, mi.33).

La inteligencia de Julián Ruiz en la administración de una convocatoria mermada por la ausencia de Leo Almeida y la excelencia de Jorge Oliva en el marco, rayando el 58% de maniobras fructíferas, argumentaron la hazaña del Ángel Ximénez. Una gesta inédita a la que contribuyeron decisivamente, Chispi, inconmensurable en la retaguardia; Curro Muñoz, autor de tantos cruciales; o Cuenca, solución constante a los procesos atascados.

El intercambio de exclusiones benefició al Ángel Ximénez, logrando, nuevamente nivelar el duelo (16-16, min. 39). David Jiménez, principal artillero de su equipo con ocho goles, cabalgaba imparable, secundado por Rudovic, en uno de sus encuentros más completos del curso. El cuerpo de Bombón Almedia comenzó a repeler los balones propulsados por los discípulos de Julián Ruiz y el Granollers se adelantó en el tanteo (18-16, min. 44). La reacción del Ángel Ximénez no se pospuso. Una vaselina de David Jiménez anuló el crédito de los adversarios y Curro Muñoz y David Jiménez confirieron verosimilitud a la heroicidad (18-20, min. 52).

Bernatonis y Figueras recompusieron al Granollers y establecieron una igualdad que transcurrió inmutable a través de los tiempos suplementarios. Entre una atmósfera de presión y angustia insufribles, Costa, Chispi, Nacho Moya y David Jiménez agigantaron al Ángel Ximénez desde los siete metros, zarandeando las redes al certificar los goles más egregios de la historia del club y Jorge Oliva minimizó su meta, confirmándose un logro pontanés excelso.

Temas

El PSOE insta al Gobierno a resolver ya la convocatoria de los fondos Edusi

Serrano advierte de que el plazo de adjudicación venció el 21 de marzo y de que será complicado justificar las ayudas. Puente Genil, Montilla y Baena se encuentran a la espera



Ángel Robles 05 Mayo, 2018 - 02:34h

El PSOE sigue en su lucha para que el Gobierno resuelva definitivamente la adjudicación de los fondos de las Estrategias de Desarrollo Urbano Sostenible e Integrado (Edusi). La diputada del PSOE por Córdoba y secretaria de Política Municipal del PSOE andaluz, María Jesús Serrano, advirtió ayer de que el Gobierno central se encuentra ya fuera de plazo para resolver la tercera convocatoria de estas ayudas europeas,

que son cofinanciadas mediante los Fondos Europeos de Desarrollo Regional (Feder). La orden pública se emitió en septiembre de 2017, con un plazo de seis meses que venció el 21 de marzo.

Serrano, quien mantuvo un encuentro con la vicesecretaria general de Política Municipal del PSOE de Córdoba, Dolores Amo; los alcaldes de los municipios cordobeses de Montilla, Rafael Llamas, y Baena, Jesús Rojano, y con la primera teniente de alcalde de Puente Genil, Verónica Morillo, argumentó que el Gobierno del PP, al realizar tres convocatorias, "está haciendo que se pierda la oportunidad de que estos fondos, destinados a municipios de más de 20.000 habitantes, lleguen a los territorios cuanto antes para dinamizar la economía local y crear empleo a la vez que se impulsa el desarrollo sostenible".

"La provincia de Córdoba, como el resto de Andalucía, necesita de inversiones públicas para la dinamización socioeconómica y para la generación de empleo joven que permita fijar la población al territorio", advirtió. Y recordó que el Ejecutivo de Mariano Rajoy "tiene los fondos desde el año 2014 y los ha fraccionado en tres convocatorias", por lo que los tres municipios antes citados aún están pendientes de la resolución. "Es lamentable la gestión que el Gobierno está haciendo de estos recursos", incidió.

Serrano recordó que estos fondos persiguen impulsar políticas urbanas integradas para mejorar el desarrollo urbano sostenible, con el fin de reforzar el papel que desempeñan las ciudades en el contexto de política de cohesión. "La gestión que el Gobierno está haciendo de estos fondos es insostenible porque los 50 ayuntamientos andaluces a los que aún no les han concedido dichos recursos tendrán muchas dificultades para ejecutarlos, ya que sólo les quedan dos años de plazo, hasta 2020". La diputada socialista confió en que "luego no echen la culpa a los ayuntamientos por no haber ejecutado dichos proyectos", y exigió "agilidad para resolver de forma urgente esta tercera convocatoria".

En el caso de la provincia de Córdoba, en la primera convocatoria, en 2015 y que repartió 344 millones de euros, sólo Córdoba capital resultó beneficiada, con 15 millones; en la segunda, fueron seleccionados los municipios de Priego de Córdoba, Lucena y Palma del Río; mientras que Puente Genil, Montilla, Baena o

Cabra siguen esperando. Cada uno confía en recibir en torno a cinco millones de euros en ayudas, que supondrán una inversión global por localidad de 6,4 millones, ya que las administraciones locales deben sufragar el 20% del presupuesto.

Los alcaldes de Montilla y Baena advirtieron de que, en el caso de que sus proyectos salgan beneficiados, resulta complicado cumplir con los plazos y que en 2020 se justifiquen las obras, a no ser que se autorice una prórroga. "El Gobierno del PP está impidiendo la capacidad de los ayuntamientos de hacer inversiones y generar empleo, manteniendo una situación de permanente intervención a los consistorios de España, con una regla de gasto perversa, teniendo que destinar los remanentes a quitar deuda y no pudiendo invertir el superávit en políticas generadoras de empleo", incidió Serrano.

"Si a todo lo anterior se suma que los fondos europeos no se adjudican en tiempo y forma, el Gobierno de Rajoy está limitando aún más la capacidad de los ayuntamientos de invertir en actuaciones necesarias para sus vecinos y que permitan el desarrollo urbano sostenible y la generación de empleo", insistió la diputada nacional socialista.

Las subvenciones Edusi supondrían "una oportunidad muy importante para transformar nuestros municipios", dijo la primera teniente de alcalde de Puente Genil, Verónica Morillo, quien además llamó la atención sobre "el maltrato presupuestario que ha sufrido la provincia de Córdoba en los últimos años por parte del Gobierno central".

El portavoz del PP en la Diputación de Córdoba, Andrés Lorite, pidió ayer al PSOE de Córdoba que "deje de criticar al Gobierno por los fondos Edusi y haga un poco de autocrítica, ya que el Gobierno del PSOE en la Diputación ha sido el que ha perdido la oportunidad de conseguir fondos para los municipios de la provincia por no concurrir a ninguna de las tres convocatorias".

En este sentido, Lorite destacó la apuesta sin precedentes del Gobierno de España, presidido por Mariano Rajoy, por los ciudades andaluzas, que reciben en torno al 50% de los fondos Edusi; es decir, 533 millones de los 1.300 millones asignados para Estrategias de Desarrollo Urbano Sostenible". "En la tercera convocatoria, el Estado destina a Andalucía casi 190 millones de los 350 asignados", añadió.

El portavoz popular explicó que "son inconcebibles las declaraciones vertidas por la diputada del PSOE por Córdoba, María Jesús Serrano, en las que critica la gestión de estos recursos por parte del Gobierno, cuando la actitud del presidente de la Diputación y secretario general del PSOE cordobés, Antonio Ruiz, ante estos fondos ha sido de desidia, irresponsabilidad política y falta de sensibilidad con los municipios de la provincia". No es la primera vez que el grupo popular en la institución provincial acusa al cogobierno de dejar pasar la oportunidad a la hora de demandar estas ayudas de fondos europeos, como ha insistido el propio Lorite en varios debates plenarios.

El Ximénez da la gran sorpresa

Los pontanenses tumban al Granollers y acceder a las semifinales en su primera vez en la fase final del torneo copero



José Manuel Cabezas Madrid, 05 Mayo, 2018 - 02:34h

La gran sorpresa de la Copa del Rey de balonmano lleva el nombre de Puente Genil. El Ángel Ximénez-Avia superó ayer de forma agónica al Fraikin Granollers en el encuentro de cuartos de final de la competición copera disputado en el Madrid Arena y consiguió su pase a las semifinales, donde hoy los de Julián Ruiz medirán fuerzas ante el todopoderoso Barcelona, que ayer

sufrió más de lo esperado para derrotar al Atlético Valladolid.

Con la moral por las nubes tras haber roto la histórica racha de cinco años de victorias del Barça, el conjunto vallesano no era un rival nada apetecible para cruzarse en el camino de los pontanenses y así lo demostró en la pista, poniendo en dificultades a un Ángel Ximénez-Avia que no solo no acusó la falta de rotaciones sino que puso en aprietos a los de Antonio Rama hasta acabar rematando la faena desde los lanzamientos de penalti, tras aguantar de manera estoica durante la prórroga, en la que incluso pudo decantar el duelo de su lado.

De inicio, el partido mantuvo el equilibrio que habitualmente preside los duelos entre los dos equipos, un intercambio de golpes que se mantuvo gracias al acierto de los lanzadores exteriores. No obstante, las imprecisiones en el ataque pontanés dieron al Granollers una ventaja de tres goles, una renta que los pontanos fueron capaces de revertir ajustando mejor la defensa y encomendándose a la gran actuación de Álvaro de Hita, que sostuvo a su equipo en los momentos más complicados con un buen ramillete de intervenciones. Pese a todo, en los últimos instantes, el conjunto vallesano mejoró atrás y eso le permitió irse al descanso con una mínima ventaja (13-11).

En la segunda parte, las cosas se mantuvieron por los mismos derroteros de igualdad máxima. El Granollers fue capaz de conservar la diferencia durante los primeros instantes, pero el Ángel Ximénez se rehizo atrás y logró limar la desventaja llegando incluso a empatar gracias a las excelentes intervenciones de Jorge Oliva. El 16-16 abría un nuevo escenario de partido y en esas el Ángel Ximénez tomó la delantera en el marcador para poner un esperanzador 19-20. En el momento clave, Rudovic y Figueras dieron oxígeno a los suyos aunque la emoción llegó al final con sendos goles de David Jiménez y uno de Cabanas de penalti para poner el definitivo 22-22 a falta de 15 segundos para el final, llevando de esta forma el partido a la prórroga.

El Ximénez estaba crecido y ya en el tiempo añadido el nombre propio fue el del pivote Figueras, que anotó prácticamente todo lo que le llegó, aunque el cuadro que entrena Julián Ruiz dio la réplica nivelando el encuentro. Nacho Moya puso el 26-27 a falta de dos minutos para el final, pero de nuevo Figueras empató sobre la bocina para llevar el choque a la ruleta de los lanzamientos desde el punto de penalti.

Desde los siete metros, los de Puente Genil no fallaron, Tarrafeta envió a la madera su cuarto penalti y David Jiménez acertó en el último de los pontanenses para cobrarse una deuda con Almeida, meter a su equipo en semifinales y dar una tremenda alegría a los seguidores que se desplazaron desde Puente Genil y que hoy podrán seguir disfrutando de la que ya será a buen seguro una inolvidable Copa del Rey para el club pontanés.

Esta tarde, a partir de las 19:00, el Ángel Ximénez-Avia se medirá al Barcelona en la segunda semifinales del torneo copero, con claro favoritismo para los azulgrana, a pesar de que ayer sufrieron más de lo esperado para derrotar al Atlético Valladolid, que terminó sucumbiendo ante el poderío culé (34-30). Antes, a las cinco, el Logroño La Rioja y el Ademar de León buscarán el primer billete para la final del domingo. Los pronósticos están en contra de los de Julián Ruiz, pero es tiempo de soñar.

EL PAIS.com | www.elpais.es

El fiasco del Granollers frustra el clásico catalán en la Copa

El Barcelona supera al Valladolid y se medirá en semis al Puente Genil, sorprendente verdugo de los vallesanos en la tanda de penaltis



GERARD GORMEDINO

Barcelona 5 MAY 2018 - 04:23 CEST

El Puente Genil protagonizó la gran sorpresa en los cuartos de final de la Copa del Rey de balonmano que se celebra en Madrid al imponerse al Fraikin Granollers en la tanda de penaltis (4-2) después de empatar el partido a 22 y de concluir la prórroga con empate a 27.

Se frustró así el clásico catalán, muy esperado después de que el Granollers, el 13 de abril, se convirtiera en el primer equipo que gana a los azulgrana en la Liga Asobal desde hace cinco años. Pero será el Puente Genil el rival del Barcelona hoy en la segunda semifinal (19.00, Movistar +). El equipo azulgrana venció ayer al Atlético Valladolid por 34-30. Valero Rivera (6), Dolenc (6) y Lenne (5) fueron los máximos goleadores del Barça. El Logroño La Rioja, que venció al Anaitasuna por 32-30, y el Ademar León, que se impuso al Guadalajara por 25-21, jugarán la primera semifinal (17.00).

“Cuando te vas a las primeras de cambio en un torneo como este es duro. Veníamos con la ilusión de de llegar más lejos. Es un momento difícil, pero en unos días, cuando veamos la globalidad de la temporada, veremos que no es mala”, señaló Antonio Rama, entrenador del Granollers. Rama explicó que su equipo sufrió muchos

problemas con la defensa 5-1 que planteó el Puente Genil y con los lanzamientos lejanos de David Jiménez, el máximo artillero del equipo andaluz con siete goles, uno más que Rudovic y tres más que Moreira.

Por parte del Granollers, los más efectivos fueron Adrià Figueras, con siete goles, Cabanas, con cinco, y Bernatonis y Alex Márquez, con tres cada uno. Otro de los protagonistas del partido fue el portero del Puente Genil Jorge Oliva. Saliendo desde el banquillo, acabó con doce paradas, más de un 44% de efectividad.

Xavi Pascual, el entrenador del Barcelona, elogió al Atlético Valladolid y admitió que su equipo pudo ser eliminado. "Han jugado muy bien y nos podían haber echado perfectamente de la competición en los cuartos de final. Sabíamos la dificultad que entrañaba este partido y además César Perez -portero del Atlético Valladolid- ha estado extraordinario", indicó Pascual. El técnico del conjunto azulgrana achacó gran parte de los problemas sufridos por el Barcelona, que llegó a perder hasta por cinco goles, a los errores en el lanzamiento en el arranque del duelo. "Hemos fallado ocho lanzamiento claros. No era un problema de fluidez, era un problema de lanzamiento y eso nos ha lastrado todo el partido", explicó Pascual.



www.as.com

El Barcelona se enfrenta al sorprendente Puente Genil

Se ven en semifinales (19:00 Movistar +) "El Puente Genil ha eliminado al Granollers, que hace bien poco nos ha ganado en casa. Será otra final ante un equipo sin presión", dice Pasqui.

DANI SANCHEZ DIARIO AS



Enrique Ojeda Actualizado: 5 mayo 2018 01:10h CEST

presión".

Una semifinal inédita la que jugarán a las 19:00 entre el Barcelona y el Puente Genil, que nunca había llegado tan lejos. Favorito, el Barcelona para todos, salvo para Pasqui, el entrenador azulgrana: "Depende de lo que se entienda por favoritos, porque el Puente Genil ha eliminado al Granollers, que hace bien poco nos ha ganado en casa. Vamos, que será otra final ante un equipo sin

Xavi Pascual se mostró cauto, y tuvo palabras de elogio para el entrenador rival, Julián Ruiz: "Un gato experto, que habrá visto nuestro partido con el Valladolid y con eso elevará la moral de su equipo para competir contra nosotros. Y seguro que nos prepara algo especial para el partido".

Julián ya no estaba en el Madrid Arena cuando acabó el Barcelona, Se había ido radiante después de ganar al Granollers por penaltis "en un partido preciso de los dos equipos, en el que los jugadores del Puente Genil han creído en sus posibilidades".



www.as.com

Igualdad y derroche físico

5 de mayo de 2018 01:04h CEST

Para el momento de la temporada en el que estamos se vio una primera jornada muy igualada y con mucho derroche físico por todos los equipos, con emoción, con resultados inciertos en muchos partidos, y con alegría. Y con la sorpresa del Puente Genil que derrotó a un Granollers que parecía superior, pero que se encontró con un rival muy respondón que dio la campanada en los penaltis.

De los cuatro partidos el más claro fue el tercero, entre el Ademar y el Guadalajara, aunque pudimos apreciar la lucha del conjunto alcarreño. Porque en el choque entre el Logroño y el Anaitasuna vimos muchas alternativas, aunque dio la impresión de que los riojanos llegan en un gran momento de forma a este final de temporada. De todos los aspirantes, el único que nos sorprendió en su ataque fue el Barcelona, jugando con siete hombres en la parte final del partido para sacar ventaja en la presión del Valladolid. El resto de los equipos fue más clásico, atacando sin portero sólo en las inferioridades. Pues bien, pese a todo, el Atlético Valladolid siempre estuvo en el partido, nunca bajó los brazos y nos mostró un pivote como Abel Serdio que mantuvo su tónica de toda la temporada.

Para las semifinales se prevé que se mantenga ese buen espectáculo, esa incertidumbre, con una eliminatoria que en teoría es más clara, la del Barcelona frente al sorprendente Puente Genil, y otra en la que los dos equipos, Ademar y Logroño, son aspirantes a estar en la final de mañana en el Madrid Arena.



www.marca.com

El Ángel Ximénez Puente Genil da la primera sorpresa de la Copa

Elimina al Fraikin Granollers en la tanda de penaltis y se mete en semifinales



04/05/2018 18:58 CEST

El Ángel Ximénez Avia Puente Genil protagonizó la primera sorpresa de la Copa del Rey al vencer al Fraikin Granollers en la tanda de penaltis (2-4) en un choque que concluyó con empate a 27. Los porteros del Puente Genil Jorge Oliva, que detuvo una pena máxima a David Resina, y Álvaro de Hita, que forzó el fallo de Ian Tarrafeta, sellaron la clasificación para semifinales.

De Hita, que cerró la primera parte con más de un cuarenta por ciento de paradas, cimentó las esperanzas de los cordobeses, y las intervenciones de Oliva en la segunda mitad permitieron al Puente Genil forzar la prórroga.

Tuvo una buena puesta en escena el Fraikin Granollers, que, con un gran Marc Cañellas en la dirección de juego, fue en el inicio claramente superior a su rival. Contó con una renta de hasta tres goles (9-6) mediada la primera mitad, pero entonces irrumpió De Hita, que, con sus paradas permitió al Puente Genil dar la vuelta al resultado (10-11) con un parcial de 1-5 en los siguientes seis minutos.

El Granollers se dejó enredar en el partido que más convenía al equipo andaluz, de ritmo bajo y con preponderancia de las defensas en el que el conjunto de Puente Genil podía sacar ventaja de su veteranía. El Fraikin Granollers reaccionó en el arranque de la segunda mitad, pero Jorge Oliva quien evitó la fuga del conjunto catalán en el marcador. Sus paradas permitieron al Puente Genil gozar, incluso, de un último balón para evitar la prórroga, pero un golpe franco de David Jiménez salió desviado, condenando a ambos equipos (22-22) al tiempo suplementario.

En la prórroga, el Granollers, pese a la espectacular actuación del pivote Adrià Figueras, autor de cuatro de los cinco goles de su equipo en el tiempo extra, no pudo con la resistencia de un Puente Genil que nuevamente gozó de un último balón para ganar. Tampoco acertó en esa ocasión el cuadro andaluz, lo que llevó, tras una igualada a 27, a una tanda de penaltis en la que de Jorge Oliva y Álvaro de Hita propiciaron el triunfo (2-4) del Ángel Ximenez Avia Puente Genil, que tres años después volverá a disputar una semifinal copera.

29 - Fraikin Granollers: Almeida (Guardia); Gassama, Álex Márquez (3), Marc Cañellas (2), Bernatonis (3), Resina (1) y Figueras (7); Cabanas (5, 2p), Porrás (1), Edgar Pérez (2), Marc García (1), Ferrer (1), Rakocija, Da Silva (1) y Tarrafeta.

31 - Ángel Ximenez Avia Puente Genil: De Hita (Oliva); Cuenca (2), Rudovic (6), Revin, Chispi (1), Muñoz (3) y Nacho Moya (3); Oliva, Costa (1p), David Jiménez (7), Bujalance, Juanlu Moyano, Moreira (4) y Mario Porrás.

Marcador cada cinco minutos: 3-2, 5-3, 9-6, 10-10, 10-11 y 13-11 (descanso); 15-13, 16-16, 18-16, 20-20, 19-20 y 22-22. (Prórroga) 24-24, 27-27. (Penaltis) 2-4.

Árbitros: Monjo Ortega y Martín Soria. Excluyeron por dos minutos a Marc Cañellas y Marc García por, del Fraikin Granollers; y a Revin por el Ángel Ximenez Avia Puente Genil.

Incidencias: Encuentro de cuartos de final de la Copa del Rey disputado en el Madrid Arena

CORDOPOLIS®

www.cordobopolis.es

El PSOE dice que el Gobierno “está fuera de plazo” para resolver sobre proyectos Edusi

Serrano critica que el Ejecutivo haya fraccionado en tres convocatorias estos fondos destinados a municipios de más de 20.000 habitantes para dinamizar la economía local y crear empleo



CORDÓPOLIS - 05/05/2018 03:59 0

La secretaria de Política Municipal del PSOE de Andalucía, María Jesús Serrano, ha criticado este viernes que “el Gobierno de Rajoy está fuera de plazo para resolver” la tercera convocatoria de selección de Estrategias de Desarrollo Urbano Sostenible e Integrado (Edusi), que son cofinanciadas mediante los fondos Feder” y a las que han presentado proyectos medio centenar de ayuntamientos andaluces.

En este sentido y en rueda de prensa en la sede del PSOE de Córdoba, Serrano ha afirmado que “el Gobierno del PP, al realizar tres convocatorias está haciendo que se pierda la oportunidad de que estos fondos, destinados a municipios de más de 20.000 habitantes, lleguen a los territorios cuanto antes, para dinamizar la economía local y crear empleo, a la vez que se impulsa el desarrollo sostenible”.

La cuestión, según ha señalado la dirigente del PSOE andaluz, es que “el Gobierno de España tiene los fondos desde el año 2014, pero los ha fraccionado en tres convocatorias” y, a su juicio, “es lamentable la gestión que el Gobierno está haciendo de estos recursos”.

Serrano ha recordado que estos fondos persiguen impulsar políticas urbanas integradas para mejorar el desarrollo urbano sostenible, con el fin de reforzar el papel que desempeñan las ciudades en el contexto de política de cohesión.

La también diputada nacional del PSOE por Córdoba ha insistido en que “la gestión que el Gobierno está haciendo de estos fondos es insostenible porque los 50 ayuntamientos andaluces a los que aún no les han concedido dichos recursos tendrán muchas dificultades para ejecutarlos, ya que solo les quedan dos años de plazo, hasta 2020”.

En consecuencia, Serrano ha dicho esperar “que luego no echen la culpa a los ayuntamientos por no haber ejecutado dichos proyectos” y ha añadido que “desde el PSOE exigimos agilidad para resolver de forma urgente esta tercera convocatoria”.

La diputada socialista ha criticado que, de modo general, “el Gobierno del PP está impidiendo la capacidad de los ayuntamientos de hacer inversiones y generar empleo, manteniendo una situación de permanente intervención a los consistorios de España, con una regla de gasto perversa, teniendo que destinar los remanentes a quitar deuda y no pudiendo invertir el superávit en políticas generadoras de empleo”.

“Si a todo lo anterior se suma que los fondos europeos no se adjudican en tiempo y forma, el Gobierno de Rajoy está limitando aún más la capacidad de los ayuntamientos de invertir en actuaciones necesarias para sus vecinos y que permitan el desarrollo urbano sostenible y la generación de empleo”, ha insistido Serrano

Junto a ello, la secretaria de Política Municipal del PSOE-A ha indicado que “el Gobierno, en diferentes estudios, hace una previsión del impacto que tendrán los fondos europeos en el empleo de los territorios, pero si es el propio Gobierno el que no cumple con los plazos será imposible que esas previsiones se hagan realidad”.

El caso de Córdoba

Con anterioridad a la rueda de prensa, Serrano ha mantenido un encuentro con la vicesecretaria general de Política Municipal del PSOE de Córdoba, Dolores Amo; los alcaldes de los municipios cordobeses de Montilla, Rafael Llamas, y de Baena, Jesús Rojano, y con la primera teniente de alcalde de Puente Genil, Verónica Morillo, con quienes ha analizado los proyectos que estos consistorios han presentado a las Edusi, por valor de 6,2 millones de euros cada uno.

La diputada socialista ha señalado que “la provincia de Córdoba, como el resto de Andalucía, necesita de inversiones públicas para la dinamización socioeconómica y para la generación de empleo joven que permita fijar la población al territorio”.

En el caso de la provincia de Córdoba, Serrano ha recordado que en la primera convocatoria solo Córdoba capital resultó beneficiada y en la segunda convocatoria fueron beneficiados los municipios de Priego de Córdoba, Lucena y Palma del Río, mientras que Puente Genil, Montilla, Baena o Cabra “siguen esperando”, para la tercera convocatoria.

Gesta del Ángel Ximénez Avia en la Final8 de la Copa del Rey

Los de Julián Ruiz derrotan al Fraikin Granollers en la tanda de penaltis y se medirán al FC Barcelona en semifinales



4 de mayo de 2018 | Balonmano | Minuto90.com

Gesta del Ángel Ximénez Avia en la Final8 de la Copa del Rey. Los hombres de Julián Ruiz, en lo que supuso su duelo de cuartos de final, se impusieron al Fraikin BM Granollers, equipo catalán que partía como favorito en el Madrid Arena.

La heroica se apoderó un duelo que concluyó con tablas a 22 tantos. Tras la prórroga prosiguió la igualdad, esta vez a 27 goles. Con este panorama, los lanzamientos desde el

punto de penalti decidieron el vencedor. Los fallos de Resina y Tarrafeta, unidos a la diana de Jiménez, concedieron el pase a semifinales, por segunda vez en su historia, a los cordobeses.

El pontanos, como era de esperar, se medirán el sábado al FC Barcelona Lassa en semifinales. Los azulgranas, en otro de los duelos de cuartos de final, derrotaron al Atco. Valladolid por 34-30.

Fraikin BM Granollers 27-27 Ángel Ximénez Avia Puente Genil

Fraikin BM Granollers: Almeida (Guàrdia), Gassama, Àlex Márquez (3), Marc Cañellas (2), Bernatonis (3), Resina (1), Figueras (7) –equipo inicial–; Cabanas (5, 2p), Porrás (1), Edgar Pérez (2), Marc García (1), Ferrer (1), Vukasin, Da Silva (1) y Tarrafeta.

Ángel Ximénez Avia Puente Genil: De Hita (Oliva), Cuenca (2), Rudovic (6), Revin, Chispi (1), Muñoz (3), Nacho Moya (3) –equipo inicial–; Costa (1p), David Jiménez (7), Bujalance, Juanlu Moyano, Moreira (4) y Mario Porrás.

Árbitros: David Monjo Ortega y Miguel Martín Soria.

Exclusiones: Marc Cañellas, Marc García (Granollers); Revin (Puente Genil).

Marcador: 3-2, 5-3, 9-6, 10-10, 10-11, 13-11 (descanso); 15-13, 16-16, 18-16, 20-20, 19-20 y 22-22 (final tiempo reglamentario). Prórroga: 24-24 (1ª parte) y 27-27 (final). Penaltis: 2-4.

Incidencias: Partido de cuartos de final de la Copa del Rey disputado en el Madrid Arena.

El Ángel Ximénez hizo historia y se metió en las semifinales de la Copa del Rey (30-31)

Los pontanos forzaron hasta dos prórrogas para eliminar al Fraikin Granollers en la muerte súbita de los siete metros con David Jiménez y Rudovic como estiletos, más Álvaro de Hita y Jorge Oliva inconmensurables bajo palos con más de un 40 % de paradas



David Jurado 04/05/18 18:01

Histórico. Aunque la realidad dice que el Ángel Ximénez-Avia jugará su segunda semifinal de la Copa del Rey, porque ya lo hizo hace dos años en Gijón, aunque fue bajo otro formato que le llevó a clasificarse a la entonces Final a 4. Esta tarde, en la capital de España, jugaba el segundo partido de cuartos de final ante un Fraikin Granollers al que se la devolvió. Ya mereció puntuar en la cancha catalana hace tres semanas y como dicen que la venganza se sirve en

plato frío, hoy fue a eliminarlo después de dos prórrogas y en la muerte súbita de los siete metros en un partido de infarto y tremendamente igualado. Así que el sábado a las 19.00 se medirá al todopoderoso Barça.

Los pontanos supieron sustraer la desventaja de dos al descanso (13-11), para llegar a la conclusión del tiempo reglamentario con una primera igualada a veintidós con Alvaro de Hita y Jorge Oliva como grandes culpables entre comillas. De ahí se fue a la primera prórroga, donde se mantuvieron las tablas 24-24, para así llegar a la segunda que acabó igualada a veintisiete con el séptimo gol de David Jiménez, que al final sería ocho tras marcar el tanto final de la tanda de penaltis.

De entrada, y como se preveía, hubo máxima igualdad para empezar en el Madrid Arena, donde la afición pontana, más ruidosa, se dejó notar en la capital de España jaleada por Nichi, la mascota de un Ángel Ximénez-Avia que plantó cara a los catalanes desde el primer minuto como reflejaban los primeros parciales (3-2, min. 5 y 5-3, min. 10), con el lituano Bernatonis como principal azote del ataque del Fraikin, de hecho los hombres de Rama llegaron a alcanzar su primera máxima ventaja con un 9-6 inquietante para el Ximénez.

Cuando parecía que el Fraikin Granollers se disponía a marcar tierra de por medio, llegó un parcial de 1-5, para que el partido pasara del 9-6, que fue la mayor renta de los vallesanos en el primer periodo, al 10-11, la única ventaja de la que dispusieron los hombres de Julián Ruiz. Es ese parcial ya tuvo mucho que ver Álvaro de Hita con un porcentaje de paradas superior al cuarenta por ciento.

A vueltas de vestuarios los de Granollers salieron decididos a no dar opción a la sorpresa alcanzado su máxima ventaja a los tres minutos de la reanudación (15-11), pero la respuesta del Ximénez no se hizo esperar con sendos goles de Curro Muñoz y David Jiménez, para devolver la misma desventaja del final de la primera parte. Pero la reacción no quedó ahí, porque el Ximénez fue a más y anuló esa ventaja para situar la igualdad a dieciséis con diez minutos ya disputados del segundo periodo.

Granollers volvió a tirar para situar un 18-16 que les daba aire, pero de nuevo un Ximénez incisivo y ahora con las paradas de Jorge Oliva volvía a echar el aliento en la nuca a diez minutos del final (18-18). Con todo lo mejor estaba por llegar, cuando Curro Muñoz, con su tercer gol de la tarde, adelantaba a los pontanos a nueve del final (19-20).

El sueño se podía hacer realidad y el Ximénez con un Oliva espectacular aguantó el tipo para mantener esa ventaja hasta en dos ocasiones, sobre todo con el sexto gol de David Jiménez (21-22), pero un gol final de Cabanas, el hijo del que fuera técnico del conjunto de Puente Genil, podría la igualada final a veintidós que daba paso a la prórroga.

En los primeros minutos del tiempo añadido de nuevo los porteros fueron protagonistas, de hecho hasta el cuarto minuto no llegó el primer gol, que sería para los catalanes, pero a renglón seguido respondió Tomás Moreira para igualar a veintitrés, para a la postre llegar al final de la primera prórroga con un 24-24, para forzar una segunda.

Adriá Figueras había encontrado el camino del gol y el Granollers fiaba su suerte al veterano jugador de los vallesanos que llegaba a los siete goles, pero dos tantos seguidos de Nacho Moya y David Jiménez, que no quería quedarse atrás, colocaban un ilusionante 26-27 a dos del final, pero de nuevo Figueras salvaría a su equipo de la eliminación para llegar así a la citada muerte súbita.

El brasileño Costa hizo el primero y Jorge Oliva, que acabaría jugando los minutos finales más que caliente, paraba ante Resina. Chispi daba un +2 más que prometedor que reducía Figueras con su octavo gol de la tarde, mientras que a continuación Rudovic fallaba ante Guardia. De esa forma Cañellas ponía la igualdad tras el tercer lanzamiento, pero Nacho Moya volvía a adelantar al Ximénez y Tarrafeta enviaba al poste con De Hita bajo palos para volver a soñar con un realidad cada vez más cercana que pasaba a llegar en forma de

éxtasis tras el octavo gol de la tarde de David Jiménez. El conjunto de Puente Genil estaba en semifinales y de ahí la piña humana que se formaba en mitad de la cancha mientras la legión pontana pontanos estallaba de júbilo en la grada. Que pase el siguiente, que será el Barcelona Lassa tras superar no sin apuro al Requetes Atlético Valladolid (34-30).

FICHA TÉCNICA

30 (13+9+5+3).- FRAIKIN BM GRANOLLERS: Bombom Almeida, Bernatonis (3), Figueras (8, 1p), Cañellas (3), Resina (1), Gassama (0) y Márquez (3) -siete inicial- Guardia (ps), Édgar Pérez (2), Marc García (1), Ferrer (1), Gonzalo Porras (1), Cabanas (5, 2p), Rakocija (0), Tarrafeta y Silva (1).

31 (11+11+5+4).- ÁNGEL XIMÉNEZ-AVIA PUENTE GENIL: De Hita, Nacho Moya (4), Cuenca (2), Curro Muñoz (3), Revin (0), Rudovic (6) y Chispi (3, 2p) -siete inicial- Jorge Oliva (ps), David Jiménez (8, 1p), Bujalance (-), Juanlu Moyano (0), Costa (3p) y Tomás Moreira (4).

PARCIALES CADA CINCO MINUTOS: 3-2, 5-3, 9-6, 10-9, 10-11 y 13-11 (descanso) 15-13, 16-16, 18-16, 18-18, 19-20 y 22-22 (final). 24-24 (primera prórroga) 27-27. Muerte súbita 3-4.

ÁRBITROS: Monjo Ortega y Soria Fabián, que excluyeron a Marc Cañellas (1) y Marc García (1) del Fraikin BM Granollers, así como a Revin (1) del Ángel Ximénez-Avia Puente Genil.

INCIDENCIAS: Partido correspondiente a los cuartos de final de la Final a 8 de la Copa del Rey, disputado en el Madrid arena ante unos 900 espectadores, con más de 200 ruidosos pontanos entre ellos.